



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 28 DE JUNIO DE 2019 | AÑO LIV | NO. 19,369 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL



IGLESIA CATÓLICA DICE QUE EL GOBIERNO NO DEBE EVANGELIZAR

## No hay violación al Estado laico: AMLO

GABRIELA JIMÉNEZ, ALEJANDRO SUÁREZ Y CARLOS LARA

**Los evangélicos llevarán la cartilla moral a universidades, hospitales, penales y eventos masivos de hasta 45 mil personas**

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que no viola el Estado laico por utilizar a los evangélicos para predicar la cartilla moral no sólo de puerta en puerta, sino en universidades, hospitales, penales y eventos masivos programados con una audiencia de hasta 45 mil perso-

nas. "Es muy importante definir qué es el Estado laico. En esencia es que no haya una religión oficial o predilecta, que el Estado no tenga preferencias por ninguna religión", expuso durante su conferencia de prensa.

El Sol de México documentó la ruta de trabajo para que los evan-

géllicos prediquen el mensaje moral de López Obrador e identificó al pastor Arturo Fabela, presidente de la Confraternidad Nacional de Iglesias Cristianas Evangélicas (Confraternice), quien desde hace 20 años es amigo del Presidente de la República, como el coordinador de este trabajo que se diseñó en la Secretaría de Gobernación.

PAN y PRD reprocharon al gobierno involucrar en políticas públicas a esta iglesia y anunciaron acciones legales para evitar

una clara violación al Estado laico, concebido por Benito Juárez, inspiración de López Obrador.

"Al gobierno no le toca evangelizar, eso le toca a las asociaciones religiosas; al gobierno le toca gobernar desde la Constitución", señaló el vocero de la Arquidiócesis de Xalapa, José Manuel Suazo Reyes.

El especialista Bernardo Barrañco dijo que el mercado religioso es el mismo que el de los programas sociales del actual gobierno federal. **Pág. 4**



**ERIK RISH**

**Captura los claroscuros del mundo transexual**

La exposición Sueños rotos incomodó a algunos transeúntes de Polanco que la vandalizaron; ahora se exhibirá en la Galería Patricia Conde.

**TABASCO**

**Seis empresas pelean Dos Bocas**

La Secretaría de Energía invitó a las constructoras Bechtel, Foster Wheeler, Fluor e ICA Fluor, Saipem, Samsung y KBR a participar en las licitaciones de la construcción de la refinería. **Pág. 19**

**EMPRENDE LOVEFROM**

**Diseñador estrella de Apple deja la empresa**

El director de diseño de Apple, Jony Ive, saldrá este año de la firma para formar una compañía independiente, después de casi tres décadas. **Pág. 21**

**BCS LO APRUEBA**

**Avanza matrimonio igualitario en el país**

Ya son 18 estados en los que las uniones entre personas del mismo sexo son legales. Ayer, entre protestas, la península dijo sí. **Pág. 30**

CORTESÍA



GOSSIP

**GUALBERTO CASTRO SE APAGA SU VOZ**

El cantante y actor murió ayer a los 84 años de edad, era considerado uno de los grandes intérpretes de América Latina. En 1975 conquistó el Festival OTI con la canción *La felicidad*, uno de sus mayores éxitos.



CORTESÍA

**Pactan 8 mmdd para Pemex**

Representantes de 23 bancos nacionales y extranjeros refinanciarán la deuda de la empresa productiva. El acuerdo establece una línea de crédito de 8 mil millones de dólares. Nuno Matos, CEO de HSBC México, dijo que el préstamo es una muestra de confianza en la petrolera. **Pág. 21**



AFF

**PASE CARDIACO Brasil a la semifinal**

Un aguerrido Paraguay, con un hombre menos, llegó hasta la ronda de penales, pero la verdeamarela se impuso 4-3 en esta instancia.

ESTO



Emilio Buendía **Pág. 16**  
 Roberto Aguilar **Pág. 21**  
 Shanik Berman **GOSSIP**  
 Joaquín Beltrán **ESTO**



7 1503006 1093029